

DES DIZAINES DE MILLIONS D'EUROS POUR ENFERMER LES ETRANGER.ES A NANTES!

AMPLIFIONS LA LUTTE CONTRE LE PROJET DE CRA!

Ce 31 janvier 2025, le ministère de l'intérieur publiait son appel d'offres pour son projet de construction d'un Centre de Rétention Administrative en Loire-Atlantique. Il s'agira d'un "marché public global sectoriel" comprenant des missions de "conception, construction, aménagement, entretien, hôtellerie et maintenance". Budget estimé ? 36,6 millions d'euros hors taxe ! Un coût qui n'est que prévisionnel et qui ne comprend pas les salaires des 200 policiers (environ) affectés au CRA, ni les coûts engendrés pour le ministère de la Justice!

Des millions d'euros pour une politique indigne et inutile

Un CRA est un lieu de privation de liberté. Le placement en rétention est une décision administrative, prise par le Préfet, permettant d'enfermer une personne de nationalité étrangère sans titre de séjour dans l'attente de son éloignement forcé du territoire. En réalité, c'est une prison qui ne dit pas son nom.

Les personnes n'y sont pas maintenues pour avoir commis un crime ou un délit, mais du seul fait de leur situation administrative irrégulière. Les conditions d'enfermement dans les CRA sont largement décriées par tou.te.s : nourriture insuffisante, locaux insalubres et mal entretenus, violences, accès aux soins difficile.

L'enfermement des étranger.es ne cesse d'augmenter d'année en année, 16 969 dans l'hexagone en 2023. Cette politique est inutile, indigne et couteuse. Des millions d'euros chaque année qui pourraient être consacrés à l'accueil, au logement, etc.

Par ailleurs, la construction du CRA prévoit la destruction du bois dormant et de son écosystème, lesquels abritent des espèces protégées et représentent un des rares et derniers espaces verts pour les habitants.

Amplifions la lutte contre le projet de CRA à Nantes

COLERE Nantes vous donne rendez-vous:

- Le 4 mars pour une projection-débat de SAVE OUR SOULS à l'université puis au cinéma le Concorde
- Le 27 mars à une réunion publique à destination des riverains du projet, maison de quartier Erdre-Batignolles
- Le 5 avril pour la deuxième édition de notre festival anti-CRA aux ateliers de Bitche et Magellan

Nous invitons toutes celles et ceux qui le souhaitent à signer et faire connaître la pétition lancée par notre coordination le 29 janvier qui a d'ores et déjà réuni plus de 1 200 signatures.

Nous appelons l'ensemble des organisations associatives, syndicales et politiques à se saisir pleinement du combat que nous portons contre le projet de construction d'un CRA à Nantes. Lutter contre la construction d'un CRA à Nantes, ce n'est pas seulement s'opposer à l'injustice de l'enfermement administratif, c'est lutter contre les amalgames racistes et les politiques de boucs émissaires qui font le jeu de l'extrême droite. Pour le dire autrement : une urgence pour toutes et tous!

Nantes, le 11 février 2025



colere-nantes.fr



Colere Nantes - CRA ni ici ni ailleurs



COLEREnantes



Colere.nantes





